

EDITION DU MATIN... BUREAU & REDACTION... TOUS LES JOURS... TARIF D'ABONNEMENTS

LE MEETING REVOLUTIONNAIRE DU PRE SAINT-GERVAIS... Un violent incendie à l'Exposition de Gand

LE DIMANCHE DE NOS MINISTRES

MM. Klotz et Chéron... Paul Morel et Paul Bourély à Montdidier

LES DISCOURS

Montdidier, 25 mai. — Aujourd'hui a eu lieu, en présence de quatre membres du Cabinet, MM. Klotz, ministre de l'Intérieur...

L'INAUGURATION DE L'HOTEL DE LA CAISSE D'EPARGNE

Le ministre du Travail prononce à l'inauguration de la Caisse d'épargne une courte allocution, et procède à la remise de médailles de la mutualité et du travail.

REMISE DE MEDAILLES DE 1870

Cette cérémonie terminée, les ministres vont à pied à l'Hôtel de Ville. Sur les marches de l'édifice communal sont groupés les anciens combattants de 1870.

LE BANQUET

De banquet offert à M. Klotz et à ses collègues du Cabinet, a lieu aussitôt après dans le préau de l'ancien collège. Les convives sont au nombre de 500.

LES DISCOURS

Au dessert, des discours sont prononcés par le préfet, le maire, le président du Conseil général, le président du Conseil d'arrondissement et le président de l'Union Démocratique de la Somme.

Discours de M. Chéron

M. Chéron a exposé le programme social du gouvernement. Il a parlé des dangers de la dépopulation aggravés par ces deux fléaux: l'alcoolisme et la tuberculose...

Discours de M. Klotz

Après avoir remercié la municipalité de Montdidier et évoqué les souvenirs qui le rattachent à la Commune et à l'arrondissement qu'il représente à la Chambre depuis plus de quinze ans, M. Klotz parle de la réforme électorale.

LA CONQUÊTE DE L'AIR

DE PARIS A MARSEILLE... Lyon, 25 mai. — L'aviateur Daucourt, parti ce matin de Paris, est arrivé à midi à l'aérodrome de Lyn Brou.

Un incident à l'occasion d'une procession à Bourges... Un incident à l'occasion d'une procession à Bourges...

Le sénat voudra bien reprendre, dans quelques jours, la discussion au point où elle en était restée...

Le sénat du Pape... La première audience publique du Pape depuis la maladie a eu lieu aujourd'hui à onze heures et demie.

Le voyage de M. Asquith et Churchill... M. Asquith est parti pour Paris après avoir assisté à des banquets de l'entourage de la République.

Un déjeuner à l'ambassade de France... L'ambassadeur de France a donné un déjeuner à l'ambassade de France...

LES HOMMES DU JOUR

Un immense incendie à l'Exposition de Gand

Paris, de ce matin. C'est la première fois que l'on recense, à cette heure, des journaux de la capitale. L'aviateur est reparti à 4 heures, pour Marseille.

Le Pavillon de l'Inde, un Restaurant et un Bureau entièrement détruits

Gand, 25 mai. — Un immense incendie s'est déclaré, à quatre heures, à l'Exposition de Gand, provoquant parmi la foule innombrable qui se trouvait amenée là par le beau temps, une très grande émotion, mais sans panique, fort heureusement.

LA LUTTE CONTRE LE FEU

L'alarme fut aussitôt donnée et, avec une admirable célérité, le poste des pompiers de l'Exposition fut sur les lieux.

Le devoir patriotique

Les appels à la rébellion, à l'indiscipline, les excitations à la révolte deviennent de véritables crimes à l'heure où l'esprit de sacrifice individuel doit être la règle étroite de ceux qui ont le souci d'avoir une patrie.

COMMENT L'INCENDIE S'EST DECLARE

Une seconde dépêche de Gand dit que l'incendie se serait déclaré dans une cuisine du restaurant allemand installé avenue des Nations.

LA SOCIÉTÉ DE SAUVETAGE DES NAUFRAGÉS

Paris, 25 mai. — La Société centrale de sauvetage des naufragés, lors de son assemblée annuelle, cet après-midi, dans le grand amphithéâtre de la Sorbonne...

CHOSÉS & AUTRES

La grande manifestation... Pour discuter sur le démantèlement...

UN DISCOURS DE M. BESNARD

Troyes, 25 mai. — M. René Besnard, ancien ministre du Travail, a présidé aujourd'hui, l'inauguration du Cercle Républicain Démocratique.

UN DISCOURS DE M. SAZONOF

Saint-Petersbourg, 25 mai. — On annonce de bonne source que M. Sazonof, ministre des Affaires étrangères, profitera de la discussion à la Douma du budget des Affaires étrangères...

LE CONFLIT BALKANIQUE

Constantinople, 25 mai. — Le Gouvernement ottoman n'a pas envoyé aux députés de Londres d'instructions acceptant les modifications proposées par les alliés au texte des préliminaires de paix.

UN AGENT MALTRAITÉ

Les jeunes gardes ont organisé un service d'ordre. Ils dévisagèrent tous ceux qui n'ont pas leur boutonnière fleurie de l'églantine rouge...

LA DISLOCATION

Le meeting prend fin à 3 heures. Le signal de la dislocation est donné par les musiciens qui jouent l'« Internationale » et la « Carmagnole ».

CONTRE LES TROIS ANS

La Manifestation du Pré Saint-Gervais

L'armée des socialistes et des anarchistes... Le service d'ordre. — Le meeting. — Un conseiller suisse conquis

AU PRE SAINT-GERVAIS

Paris, 25 mai. — Le comité d'organisation de la manifestation contre les trois ans, s'est réuni ce matin à 6 heures, à la mairie du Pré-Saint-Gervais...

LES MESURES D'ORDRE

De concert avec M. Touny, directeur de la police municipale, le préfet de police a pris d'importantes mesures d'ordre.

AVANT LA REUNION

Dès 1 heure, les premiers groupements commencent à arriver. Ce sont les diverses sections parisiennes du parti socialiste...

LA DISLOCATION

Le meeting prend fin à 3 heures. Le signal de la dislocation est donné par les musiciens qui jouent l'« Internationale » et la « Carmagnole ».

AU PERE-LACHAISE

Aucune couronne n'a été apportée ce matin au mur des fédérés. Avant hier, une délégation de femmes socialistes s'est défilée avec une petite couronne d'immortelles rouges...

LE SERVICE DE TROIS ANS

Conférences de MM. Ferdinand Dreyfus, sénateur, et Abel Ferry, député

LE MARIAGE DE LA PRINCESSE VICTORIA

Berlin, 25 mai. — Le Roi et la Reine d'Angleterre ont assisté à 11 heures à un service divin dans l'église Saint-George. Le Roi, à côté du premier bourgmestre, M. Wurmuth, et à droite avec l'Empereur, Sa suite et le service d'honneur ont défilé au premier vicin des dragons de la garde.

LA JOURNÉE DES SOUVERAINS ANGLAIS

Berlin, 25 mai. — Le Roi et la Reine d'Angleterre ont assisté à 11 heures à un service divin dans l'église Saint-George.

LE MARIAGE DE LA PRINCESSE VICTORIA

Berlin, 25 mai. — Le Roi et la Reine d'Angleterre ont assisté à 11 heures à un service divin dans l'église Saint-George.

LA JOURNÉE DES SOUVERAINS ANGLAIS

Berlin, 25 mai. — Le Roi et la Reine d'Angleterre ont assisté à 11 heures à un service divin dans l'église Saint-George.

LE MARIAGE DE LA PRINCESSE VICTORIA

Berlin, 25 mai. — Le Roi et la Reine d'Angleterre ont assisté à 11 heures à un service divin dans l'église Saint-George.